

緑愛園、令和7年7月新築移転予定

平成2年に緑愛園が開設され、皆様に支えられ施設運営をしてまいりました。

しかし、建物の老朽化は避けられず、令和7年7月に新築移転することとなりました。移転先は清田区平岡1条2丁目となり、現在建築工事中です。また、移転後は、名称が「桜テラス平岡」に変わります。

移転に伴い、皆様にはご迷惑をおかけしますが、今後ともよろしくお願いいたします。



(完成予想図)

(再周知) 金銭・物のやりとりについて

前回の広報誌でもお伝えしましたが、緑愛園ご利用中に利用者様間での金銭や物のやり取りは原則禁止となっております。これが原因でのトラブルが発生しています。



つきましては、必要以上の現金や貴重品など、私物のご持参は控えていただきますよう、ご理解とご協力のほどお願い申し上げます。

12/26・12/27餅つき大会開催決定！

一年の感謝と新しい年への願いを込めて、12月26日(木)・27日(金)の2日間で「餅つき大会」を開催いたします。

26日(木)に限り、ご利用日ではない方も参加可能です。ご希望の方は、大栗・金山まで声をおかけください。

※人数に制限がございますので、あらかじめご了承ください。



秋の健脚外出

今年も10月7日～10月26日に「健脚外出」を実施いたしました。今回は豊平公園に行きました。

公園内の紅葉だけではなく、「盆栽展」や「菊花展」も開催されており、秋を感じていただけたのではないのでしょうか。



リスも
いました



あとかき

この時期はこの場を借りて冬のウイルス対策を含む、健康面について多く触れてきましたが…やっぱり今年もそうなってしまいますかね。来年の夏には新しい施設へお引越しが決まりました。私は、みなさんと一緒に新しい施設へお引越しをしたいと考えております。そして、一緒にあーだ、こーだ言いあいたいと考えております。そのためには、この半年間病気や事故のないように、過ごしていただきたいと考えております。私たち職員も同じですけどね。基本的な事になりますが、まずは、手洗い、うがいを忘れずに。そして、物価は高騰してますが、なるべく旬の食材を口にして栄養面にも気をつけましょう。ストーブを付けた温かい部屋では、水分を小まめに摂らないと冬でも脱水症状になることがあります。夏と変わらず、水分は小まめに摂ることが大切です。そして、季節柄、転倒には十分に気を付けていきましょう。以上のことに気をつけて、冬を乗り切り、今緑愛園を利用されているみなさんと一緒に来年の夏に新しい施設へ移りましょう！

生活相談員 大栗